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NO.2     第 3167 例会    ２０１９年  ７月 １０日     天候 晴れ 

 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

四つのテスト     吉川 栄紀 副幹事 

 

   

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・クリスタルホテル様より、バーベキューの招待券

をいただきました。ありがとうございます。 

  7 月 24 日の夜間例会で、クジか何かで、会員のど

なたかへプレゼントということにしたいと思い

ます。 

 ・本日配布の「ロータリーの友」、お持ちかえりお

願いします。年会費に中から、購入しております。 

  残ってしまいますと、事務局で処分することにな

ります。 

 ・青少年交換の地区委員をさせていただいておりま

す。結団式と歓送会に初めて出席いたしました。 

  1 年間日本で過ごされた海外の留学生の発表と、

これから出発する学生の決意表明を聞き、大変感

銘を受けました。ロータリーのやっている素晴ら

しいプログラムだと思いました。委員会としての

準備や会の設営などがたいへんで、委員は一日が 

   

        かりとなりますが、クラブの青少年奉仕も含め 

        注目していただきたいです。 

  

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・米山梅吉記念館より、9 月 14 日（土）記念館創立 

  50 周年記念式典開催のご案内が参りました。本年 

  度、記念館見学会を企画しておりますので、クラ 

  部としての参加予定はございません。ご興味おあ 

  りの方は、事務局にご案内と申込用紙がございま 

  す。 

 ・FAX、メールでお知らせいたしました日本のロー 

  タリー100 周年記念ピンバッジの写真をテーブル 

  にお配りしました。事務局でご注文、承ります。 

  100 周年に在籍しています記念にどうぞ。 

 ・オクトンよりロータリーのラインスタンプのご案 

  内がきております。ご利用下さい。 

 

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

    ・椋梨 地区青少年交換委員長 

    2020 年度の青少年交換留学生の応募が開始にな 

            りました。8月 3日に合同説明会があります。 

出席報告出席報告出席報告出席報告    （   ）内は計算に用いた会員数 

    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

６月２６日 ４４（４４）名 ３４名 １０名 ７７．２７％ ０名 ３４名 ７７．２７％ 

７月１０日 ４３(４３)名 ２７名 １６名 ６２．７９％ 
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ガバナー   杉岡 芳樹 

第 3 グループガバナー補佐 渡邊 昭 



                ロータリアンのご子息、お孫様も応募できる唯一

の事業です。是非ご応募ください。チラシを配布

いたします。 

  7 月 7日に阿部浩太郎さんが、ブラジルより無事

帰国しました。吉野幹事、大野木会員お出迎え、

ありがとうございました。 

  今年度の国際大会のおしらせです。2020 年 6月 

  の国際大会は、ハワイが会場となります。クラブ

で参加者を募ります。ツアーでなく、航空券等ク

ラブでまとめたいと思います。登録は、MY 

Rotary からお願い致します。ハワイということで、

多くの参加人数が見込まれます。 

 ・大小原 地区補助金配分・VTT 委員 

  財団関連委員会が開催されました。ルールに則り

地区補助金を配分する委員会です。13日に開催さ

れます、補助金管理セミナーに 2 名受講して、補

助金申請の資格を得られます。クラブとして奉仕

プロジェクトを有効に進めるために地区補助金

を活用することにご興味をお持ち下さい。 

 ・廣島 クラブ広報・雑誌委員長 

  「ロータリーの友」7 月号の中から、注目してい

ただきたい記事についてお知らせいたします。 

  P69 にロータリーウォーク、年初ということで、 

  RI 会長、岡ガバナーのご紹介もあります。また、

インターアクト委員会としても、インターアクタ

ーの活動の記事 P52 についてのもご一読下さい。 

  MY Rotary の登録も継続して増やしていきたいで

す。よろしくお願い致します。 

    

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

    藤田 浩二 会長 

  本日、2019‐20 年活動計画の発表、委員長の皆様 

  よろしくお願い致します。 

 椋梨 兼彰 会員 

  本日は、過ごしやすく、いい天気ですね。 

 川上 彰久 会員 

  本日、早退です。 

 

            

 

 

 

                                                                

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

   大野木 加代子 会員 

 

他の人より長くやっていることをお話いたします。 

現在「ふじさわびと」というタウン誌を発行していま 

す。その前は、湘南読売の編集長を 18年間やってお 

りました。タウン誌を人が手にとってもらうにはどう 

したらよいかという企画を考えました。湘南には、有 

名人が大勢いることに気づき、有名人に出てもらうと 

いう目標を立てました。最初に NHK のニュースキャス 

ターにお電話するとばっさり断られました。もうお一 

人の方にお電話して、初めての企画であることをお話 

しすると、断られました。言うは安し、行うは難しを 

実感しました。その後、茅ヶ崎に経済小説の第一人者 

の城山三郎先生がお住まいとうかがいました。ご自宅 

にお電話すると奥様がお取次ぎくださり、城山先生ご 

本人とお電話でお話しました。緊張で何を話したかあ 

まり覚えてないのですが、熱意というか、情熱が伝わ 

ったのだと思います。ご自宅でお会いする、約束をい 

ただきました。手が振るえていました。 

それから 18 年間、お陰様で湘南の文化勲章受賞者や 

ノーベル章受賞をふくめ、215 名にお目にかかること 

ができました。今は、藤沢の有名人を追いかけており 

ます。一番長く続いていることです。通算 25 年やっ 

ております。 

 

≪クラブ協議会≪クラブ協議会≪クラブ協議会≪クラブ協議会≫≫≫≫    

『『『『2019201920192019－－－－20202020 年度の活動計画年度の活動計画年度の活動計画年度の活動計画』』』』    

    会長幹事、各委員会委員長より、本年度の活動計画   

 を発表していただきました。 

 詳細は、活動計画書をご参照ください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロビーのお花 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお料理 

 


